

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R4.7.19

いい顔 いい声 いい心

1学期の「いい顔・いい声・いい心」

「いい顔・いい声・いい心」を合い言葉に1学期、子どもたちは学校生活を送ってきました。各学年の授業を参観すると、落ち着いた雰囲気の中で学習に取り組んでいました。先生の話のうなずきながら聞いている子どももいました。授業を受ける子どもたちの顔は、「いい顔」です。休み時間に友だちと楽しそう遊んでいる顔も「いい顔」です。朝の会では、クラスで歌を歌っている声が、よく校舎内に響いていました。元気いっぱいの歌声は、実に「いい声」です。朝の「おはようございます。」の声も「いい声」です。たくさんの「いい声」がありました。友だちの良いところ探しの学習では、子どもたちの「いい心」が見えました。時には、けんかをしてしまっても「ごめんなさい。」と謝ったり、友だちの親切に「ありがとう。」と言えたりと子どもたちの「いい心」は、成長しています。

各家庭におかれましては、夏休みも規則正しい生活を送っていただき、充実した夏休みが送れるようにご協力をお願いいたします。2学期も、明るく元気に学校生活を送れることを願っています。

夏休み。そして、2学期に向けて

明日、7月20日（水）は、1学期の終業日です。新型コロナウイルス感染拡大防止への対応や記録的な暑さの中での熱中症対策など、さまざまな場面で保護者の皆様におかれましては、あずま北小学校の教育活動にご理解とご協力をありがとうございました。おかげさまで、1学期が無事に終えようとしています。未だに、新型コロナウイルス感染に対する心配は尽きませんが、学校教育活動は、感染防止対策をしたうえで、可能な限り行っていきたいと考えています。2学期は、学校行事が多いですが、可能な限りできる方法を考えていきたいと思っています。2学期には、10月22日（土）の運動会をはじめ、たくさんの行事が予定されています。1年生は、桐生が岡公園への校外学習。2年生は、あずま図書館への校外学習。3年生は、ぐんま昆虫の森への校外学習。4年生は、チャレンジスクールとして、たくみの里へ出かけます。はたおり体験学習もあります。5年生は、臨海学校の代わりとして自然体験学習を行います。そして、6年生は、日光方面の修学旅行を11月1日（火）、2日（水）と予定しています。学校行事を通して子どもは成長していきます。成長の機会を大切にしたいと思っています。